



Conseil de l'école de la Rose sauvage

Réunion mensuelle,

Procès-verbal du 20 octobre 2014

Présences : Elyse Bilodeau, Anne-Marie Boucher, Mihaela Cozma, Marie-Claude Laurans, Noel Roberts, Lucie Rodrigue, Claude Veillette

1. Mot de bienvenue

La rencontre a débutée à 19h10.

Nous avons avec nous ce soir un nouveau membre du personnel de La Rose sauvage Mme Elyse Bilodeau. Elle a travaillé à Brook pendant 8 ans. Elle aide les étudiants pour la mise à niveau ainsi que leadeurship 9^{ième} année. Elle travaille étroitement avec M. Cotten avec le projet entreprenariat. On lui souhaite la bienvenue.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Marie-Claude Laurans propose, Mihaela Cozma seconde. Adoptée.

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion

Mihaela Cozma propose, Marie-Claude Laurans seconde. Adoptée

4. Rapport de la présidence

Claude veut confirmer que nous sommes toujours intéressés à recevoir des ateliers de la FPFA. Elle va contacter M. Caron pour savoir s'il peut venir le 17 novembre prochain pour l'atelier sur la planification. Nous ne ferons qu'une courte réunion à ce moment.

6. Rapport du conseil étudiant

Les étudiants ont eu les élections. Mme Lachance et M. Pigoué sont en train d'établir la nouvelle structure afin de pouvoir passer l'information entre le groupe (7-8-9) et (10-11-12). Nous devrions avoir des représentants à nos réunions bientôt.

7. Rapport de la direction

Mme Rodrigue nous présente 2 documents que vous pouvez voir en annexe 1 (résultats des sondages) et annexe 2 (tests de diplôme 2013-2014)

8. Rapport du conseil scolaire

Anne-Marie Boucher demande à Claude Veillette de partager sa lettre « message aux Présidences de conseil d'école » avec les gens de notre conseil.

Elle nous dit que le grand rassemblement du Conseil scolaire FrancoSud a eu lieu à l'École francophone d'Airdrie le 10 octobre. L'ensemble du personnel et les conseillers ont donc eu la chance de voir cette belle nouvelle école qui a ouvert ses portes en avril dernier. La première de leur réunion ordinaire dans les écoles a eu lieu à Terre de Jeunes

Le conseil FrancoSud a eu sa première réunion organisationnelle à l'école de Terre des Jeunes.



Conseil de l'école de la Rose sauvage

Cela a permis de connaitre les nouveaux membres au conseil de parents.

Anne-Marie nous dit que seul le conseil scolaire FrancoSud a eu la chance de recevoir des fonds pour l'infrastructure.

Brook a un partenariat avec une autre école et sera capable de partager le gymnase et les locaux.

Canmore aura un deuxième étage sur l'école déjà en place.

Okotoks qui a présentement des modulaires pour ces 74 étudiants aura la chance d'avoir une nouvelle école de la maternel à la 9^{ème} qui aura un maximum de 350 élèves.

10. Levée de la rencontre

Marie-Claude Laurans propose, Noel Roberts seconde. Adoptée. Levée de la réunion à 20h40

Prochaine réunion : lundi, le 17 novembre 2014 à 19h00